

Inicio > Regionales > Ecopetrol iniciará comercialización de gas importado en junio

Regionales

Ecopetrol iniciará comercialización de gas importado en junio

Por Nación Costeña abril 11, 2025



Foto: Catalina Olaya.

Ecopetrol anunció que en junio de este año iniciará la comercialización de 60 Giga BTU de gas importado que se estima ingresarán en el segundo trimestre del 2026 por el puerto de Buenaventura.

La compañía petrolera aseguró que avanza en los análisis para desarrollar un proyecto de regasificación en el Caribe colombiano, donde se busca aprovechar los activos y las facilidades que posee el Grupo Ecopetrol en esta región.

Se espera que este proyecto de regasificación permita cantidades estimadas de 250 Giga BTU y entregue al mercado en el cuarto trimestre de 2027.

Por otro lado, Ecopetrol anunció que en junio de este año iniciará el proceso de comercialización de 51 Giga BTU de gas natural que se produce en los campos Cupiagua y Cusiana. El gas estará disponible para atender la demanda del mercado desde diciembre de 2025 hasta noviembre de 2028.

Además, en el mismo proceso de comercialización se ofrecerán 4 bloques adicionales por año a partir de diciembre de 2025 hasta noviembre de 2030, cantidades que irán desde 9 Giga BTU hasta 41 Giga BTU.

Como último anuncio Ecopetrol informó que junto a su socio Petrobras dará inicio a al proceso de comercialización del primer bloque de gas natural costa afuera en el último trimestre de 2025 correspondiente al proyecto Sirius, con cantidades de hasta 135 Giga BTU, que equivale a cerca del 14% de la demanda actual del país.

Se estima que estas cantidades entrarán al mercado a partir de 2029, una vez se obtengan los respectivos permisos y licencias del proyecto.

“De esta manera, Ecopetrol reafirma su compromiso con el país y los usuarios del gas natural para garantizar desde ahora la disponibilidad de este energético para el futuro”, concluyó Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

De Colprensa para Nación Costeña.



Artículo anterior

[Investigan a funcionarios judiciales por presuntas dilaciones en caso contra Dumek Turbay](#)

Artículo siguiente

[Intergremial del Atlántico rechaza retiro del Foro Global en Barranquilla](#)

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Regionales

[Más de 6.700 escuelas en riesgo por conflicto armado en Colombia en 2024](#)

Regionales

[Intergremial del Atlántico rechaza retiro del Foro Global en Barranquilla](#)

Regionales

[Policía frustra hurto en Barrio Abajo y captura a tres implicados](#)

LO MÁS POPULAR



Más de 6.700 escuelas en riesgo por conflicto armado en Colombia en 2024
abril 11, 2025



Intergremial del Atlántico rechaza retiro del Foro Global en Barranquilla
abril 11, 2025



Investigan a funcionarios judiciales por presuntas dilaciones en caso contra Dumek Turbay
abril 11, 2025



Gobierno impulsará importación de gas para reducir tarifas en Colombia, según MinMinas
abril 11, 2025

[Cargar más >](#)

COMENTARIOS RECIENTES

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

abril 11, 2025

Cargar más >

COMENTARIOS RECIENTES



SOBRE NACIÓN COSTEÑA

Noticias de la Costa

Contáctenos: info@nacioncosteña.com

SÍGUENOS

